



校訓『和敬』 「礼節や和を尊び、人との関わりを大切にする心豊かな生徒」

特設合唱部 壮行会（7月18日）

いわき市合唱コンクールに出場する特設合唱部の壮行会を行い、部長より大会に臨む意気込みが述べられました。これまで練習してきた成果を発揮し、県大会目指して頑張ってほしいと思います。



弁論発表（7月18日）



いわき南地区弁論大会で入賞した小宅詩奈さんの弁論「小さな一步」を校内で発表してもらいました。日常生活での経験からゴミ問題を考え、ポジティブにとらえ行動に移すきっかけを訴えるという内容で植田中の生徒にも響く弁論でした。



シェズ先生(ALT)とのお別れ（7月18日）

これまでお世話になったALTのシェズ先生が母国で先生になるために帰国することになりました。シェズ先生から日本語でお別れの言葉をいただき、生徒を代表して生徒会長よりプレゼントを贈りました。これまで本当にありがとうございました。



福島県中学校体育大会卓球競技（7月21日）

☆☆☆ 祝 東北大会出場決定 ☆☆☆



福島市において県中学校体育大会卓球競技(個人戦)が行われ、本校より市大会を勝ち抜いた相原光希さん、小鍛治蒼汰さんの2名が出場しました。2名ともに順調に勝ち進み見事に東北大会出場権を得ました。おめでとうございます！東北大会は8月2日に山形の天童市で開催されます。全国大会目指して頑張ってほしいと思います。

【結果】男子シングルス 第2位 相原光希 第5位 小鍛治蒼汰

福島県中学校体育大会水泳競技（7月22、24日）

郡山市において県中学校体育大会水泳競技が行われ、本校より市大会を勝ち抜いた鈴木陽大さんが2種目に出場しました。大会では自己ベストを更新し来年に期待がもてる結果となりました。



【結果】 男子400m個人メドレー(予選) 第11位 5:35,44
 男子400m自由形(予選) 第14位 4:57,35

福島県中学校体育大会バスケットボール競技（7月22日）

須賀川市において県中学校体育大会バスケットボール競技が行われ、いわき市を勝ち抜いた本校男子バスケットボール部が出場しました。1回戦で緑ヶ丘中と対戦し、35-56で負けてしましましたが、最後までよく頑張りました。



福島県中学校体育大会ソフトテニス競技（7月23日）

会津若松市において、県中学校体育大会ソフトテニス競技(団体戦)が行われ、いわき市を勝ち抜いた本校男子ソフトテニス部が出場しました。1回戦で福大附属中と対戦し0-3で負けてしましましたが、猛暑の中、最後までよく頑張りました。



福島県通信陸上（7月25日）

☆☆☆ 祝 全国大会出場決定 ☆☆☆

福島県通信陸上が郡山市で行われ、本校から出場した澤田陽花さんが2年女子100mで全国標準記録を突破し、全国大会出場を決めました。おめでとうございます！全国大会でも自己ベストを目指して頑張ってほしいと思います。

